



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3743

10/11/2016

7957

AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

Desde el comienzo de la operación EUNAVFOR MED de la Unión Europea, posteriormente denominada como "SOPHIA", han participado en la misma cuatro buques de la Armada española contribuyendo a la lucha contra las redes de tráfico de personas y migración irregular en aguas del Mediterráneo.

Todos los buques de la Armada que han formado parte de esta operación han realizado un notable esfuerzo por acabar con este tráfico ilícito y al mismo tiempo salvaguardar las vidas de los migrantes, llevando a cabo un número muy elevado de rescates.

La Unión Europea concede a todo el personal de los buques una condecoración como reconocimiento a la labor desarrollada durante el desempeño de sus cometidos; por su parte, el Ministerio de Defensa concede un distintivo de mérito al alcanzar los 90 días en zona de operaciones. Ambas recompensas le han sido concedidas, o están en trámites, a todo el personal de los buques que finalizaron su misión, y se concederán a la Fragata Española Navarra al finalizar su despliegue.

Por todo ello cabe destacar que las dotaciones de los buques, además de la honda satisfacción personal por el deber cumplido, han recibido o recibirán una merecida recompensa por su contribución a mejorar la seguridad en la mar y perseguir actuaciones delictivas en el Mediterráneo.

Madrid, 25 de noviembre de 2016